

Popayán, Cauca 13 de marzo 2021

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Por medio del presente escrito, expreso mi gran inconformidad, frente a la situación que estamos viviendo gran parte del equipo de profesionales de la salud del **Hospital San José de Popayán**, al **NO** estar priorizados en el plan de vacunación contra COVID-19.

Soy **Cristian Rivera**, médico general del hospital San José, laboro en este lugar desde mucho antes que iniciara la pandemia. Siento un dolor en el alma, he enfrentado los dos picos más altos de corona virus, atendiendo sin parar a cada paciente. En medio de la inclemente situación, nuestro gerente, el Dr. Sarria sin tapujos manifestó que: "*para trabajar aquí necesito gente que se ponga la camiseta, que enfrente los picos del virus, pues nos están llevando a una catástrofe de salud pública, necesito que trabajen con lo que haya, y si no les gusta busquen otro trabajo*".

Sin objeción alguna, estuve dispuesto a "sudar la camiseta" laboré en turnos de día y noche, con el mínimo descanso por la falta de personal; a pesar de esta situación se abrieron por necesidad nuevas camas, éramos pocos para atender todo el servicio de casos COVID. He puesto todo mi compromiso y he trabajo a merced del hospital cuando me ha necesitado en los momentos más difíciles.

Afortunadamente el pico ha pasado, y a su vez, el momento más esperado, la llegada de las vacunas a nuestro país ocurrió, esto llenó de esperanza a todos, sin embargo, este que debería ser el mejor momento para el personal médico, en cuanto al corona virus respecta, se ha convertido en una batalla para **ser reconocido y priorizado a la hora de la vacunación, por lo menos esto me ocurre aquí en el hospital San José**.

El personal del hospital San José de Popayán, quien subió información de priorizados a la plataforma del Ministerio de Salud Nacional "Mi vacuna", no me consideró, en **ninguna** línea de priorización.

Después de tanto exigir la vacunación, el sindicato y talento humano, me asignaron en prioridad 1, el sindicato me informó que asistiera al hospital: **"que los que aparezcan en prioridad 1 sean vacunados"**. Fui citado justo en mi día de descanso, el sábado 5 de marzo de 2021, al acercarme, después de hacer una fila de más de una hora, la jefa Marta me informa que ese

día estaban vacunando **solo al personal que actualmente estaba priorizado por el hospital** y **NO** los priorizados por la plataforma del Ministerio "Mi Vacuna", esto, bajo la directriz de la coordinadora médica Dra. Erazo, además también me recalcó que: "el sindicato no podía decidir a quién vacunar".

Siempre he dado el beneficio de la duda y me dije a mi mismo, el número de vacunas está escaso y por eso no soy una prioridad ahora, eso concluí, sin embargo, al analizar detalladamente, al personal vacunado aquel día, me di cuenta que los beneficiados habían sido el personal administrativo, el cual no ha tenido ni el mínimo contacto con pacientes COVID.

A la fecha, estos beneficiarios priorizados por el hospital, que no han vivido en carne propia toda esta situación, ya van por la segunda dosis; hoy digo ante mi indignación: **#NoMeVacunoPorqueMiHospitalNoMeVacuna** hablo a voz propia, asumiendo mi cargo y futuro laboral en dicha institución, dada la contratación actual a través de sindicato el cual puede tomar represalia al exigir mis derechos y respeto ante mi profesión.